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Abstract (en)
The backpack (1) has a rear compartment positioned in a rear portion (9) of the backpack, and two shoulder straps (3) fixed on the rear
compartment by upper and lower anchors (7, 8) and passed between the anchors at a front portion (10) of the backpack. A loop (5) is fixed on a
lower portion (12) of the backpack, and another loop (6) is fixed on an upper portion (11) of the backpack. One of the loops includes a lengthwise
adjusting mechanism that comprises an actuating device positioned at the front portion of the backpack. An independent claim is also included for a
method for attaching a pole on a backpack when the backpack is worn on back of a user.

Abstract (fr)
Sac à dos (1) comportant une partie avant (10), une partie arrière (9), une partie supérieure (11) et une partie inférieure (12) ; ledit sac à dos (1)
comprenant un compartiment arrière (2), placé dans la partie arrière (12) et prévu pour être plaqué contre le dos d'un utilisateur; au moins une
bretelle (3), ladite bretelle (3) étant fixée sur le compartiment arrière (2) par deux ancrages distincts (7, 8) et passant entre ces deux ancrages dans
la partie avant du sac à dos ; une première boucle (5), fixée sur la partie inférieure dudit sac à dos (1) et une deuxième boucle (6) fixée sur la partie
supérieure du sac à dos. L'une desdites boucle (5, 6) est réglable en longueur et les moyens de réglage de la boucle comprennent des moyens
d'actionnement qui sont placés dans la partie avant du sac afin de permettre un réglage aisé de la longueur de la boucle même lorsque le sac est
en place sur le dos de l'utilisateur.
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